



Nuestras Medidas de Seguridad

El Distrito 207 tiene muchas medidas para mantener la seguridad de nuestros estudiantes y personal. Además de las medidas de seguridad que se describen a continuación, cada escuela cuenta con cámaras de vigilancia, acceso controlado con cerraduras en las puertas y vestíbulos con entrada segura.

Filosofía ver algo, decir algo



Todos tienen un papel en mantener una escuela segura. Cualquier estudiante o adulto que vea o escuche algo que sea una amenaza inmediata a la seguridad de la escuela, debe informar a un miembro del personal o llamar al 9-1-1. Para cualquier detalle de seguridad preocupante que no sea una amenaza inmediata, los estudiantes o adultos deben informar a un miembro del personal o utilizar [el sistema de alertas anónimas](#) enlazado en los sitios web de la escuela y el distrito.

Estudiantes nunca deben abrir las puertas a nadie



Visitantes o estudiantes que llegan tarde deben entrar el edificio por las puertas designadas.

Oficiales de recursos escolares en cada escuela



Hay un oficial de policía de Park Ridge o de Des Plaines en cada escuela. Ellos están capacitados como oficiales de recursos escolares.

Sitios de reubicación por evacuación



En caso de una evacuación, los parientes deben reunirse con sus hijos en el sitio mencionado más adelante. Los parientes NUNCA deben venir a la escuela durante una situación de emergencia. Intentar hacerlo obstaculizará los esfuerzos de los socorristas y pondrá en mayor riesgo la seguridad de todos. Los estudiantes NUNCA deben salir de la escuela en sus vehículos durante una evacuación.

Simulacros de seguridad realizados con regularidad



Cada escuela, según lo exige la ley, lleva a cabo tres simulacros de evacuación, un simulacro

de encierro y un simulacro de clima severo y refugio en el sitio para garantizar que el personal y estudiantes estén conscientes de los procedimientos sobre cada una de estas situaciones de emergencia

Requisitos de la tarjeta de identificación para estudiantes, personal y visitantes



Empleados del Distrito 207 deben usar su tarjeta de identificación en todo momento para garantizar que el personal de seguridad y los estudiantes puedan identificar a los adultos en la escuela que deben estar allí. Además, los estudiantes deben mostrar su tarjeta de identificación todos los días al entrar a la escuela para garantizar que no se permita el acceso a personas que no sean estudiantes. Todos los visitantes tienen que registrarse en el mostrador de seguridad, presentar una identificación, pasar por una verificación de antecedentes y usar un cordón de identificación de visitante.

Comunicación durante una emergencia



El Distrito 207 hará todo lo posible para comunicarse rápidamente y eficientemente con las familias de los estudiantes más afectados por la emergencia. El distrito comparte información por medio de mensajes de texto, llamadas telefónicas y correos electrónicos. Para garantizar que los mensajes de texto son recibidos, envíe un mensaje de texto con "Y" o "Yes" a 67587. Si ha cancelado la suscripción a los correos electrónicos del Distrito 207 y quiere restablecerla, envíe un correo electrónico a info@maine207.org.

Lugares de reubicación

FROST ACADEMY Centennial Fitness Center, 1515 W. Touhy Ave., Park Ridge

MAINE EAST Dee Park Recreation Center, 9229 W. Emerson St., Des Plaines

MAINE SOUTH Centennial Fitness Center, 1515 W. Touhy Ave., Park Ridge

MAINE WEST Prairie Lakes Community Center, 515 E. Thacker St., Des Plaines

Descripción General de Seguridad y Protección

Existen varios protocolos de seguridad que ofrecen técnicas probadas y efectivas para la preparación y respuesta ante emergencias. Cuando todos usan el mismo lenguaje, términos y entienden claramente su papel en caso de una situación de emergencia, hay mayor posibilidad de mantener a todos seguros. Como recordatorio, los parientes **NUNCA** deben venir a la escuela durante las situaciones de emergencia que se describen a continuación.

Evacuación



El propósito de una evacuación es mover a estudiantes y personal rápidamente de un lugar a otro, ya sea dentro de la escuela o a un lugar fuera de ella. Los escenarios incluyen fuego o derrame químico. Los sitios de reubicación de cada escuela se encuentran al final de la página.

Refugio en el sitio



El propósito de una acción de refugio en el sitio, es mantener a estudiantes y personal en espacios designados de la escuela por su seguridad. Escenarios incluyen tornados o clima severo.

Encierro suave



El propósito de un encierro suave es hacer que todos en la escuela estén conscientes de una posible amenaza en el área circundante que **NO** representa una amenaza inmediata a los individuos dentro del edificio según lo determine la policía y/o los administradores de la escuela. Durante el encierro suave, las actividades normales del aula y el aprendizaje continuarán, pero las actividades al aire libre están prohibidas y los estudiantes que estén fuera serán llevados dentro del edificio. No se permite despedir ni salir del edificio. Un escenario incluiría si hay actividad policial en un vecindario cercano a la escuela.

Encierro estricto



El propósito de un encierro estricto es alertar a todos en la escuela sobre una potencial amenaza dentro del edificio. Durante un encierro estricto, se darán instrucciones a través del sistema de intercomunicación. No se evacua y se ignoran los timbres y las alarmas. Los estudiantes que se encuentren en los pasillos o baños, serán dirigidos al salón de clase más cercano. No se despedirá y no se permite la salida del edificio. Se pueden llevar a cabo actividades normales en el aula. **NO** se usa un encierro estricto si hay un intruso armado en el edificio. Escenarios incluyen una búsqueda canina, una emergencia médica que requiera socorristas o una situación insegura en el edificio.

Protocolos ALICE (Intruso armado en el edificio)



Los protocolos ALICE se inician cuando hay un intruso armado que representa una amenaza inmediata para aquellos dentro del edificio. Se ignoran todos los timbres y alarmas y la información se compartirá a través del sistema de intercomunicación para mantener a todos en el edificio informados sobre el intruso, su ubicación y otra información que esté disponible. El personal y los estudiantes deben usar la información proporcionada para tomar las mejores decisiones sobre cómo responder. Las opciones incluyen, entre otras, poner barricadas en la puerta, apagar las luces, esconderse, evacuar a sitios fuera de los límites de la escuela y/o medidas de contraataque.

